

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1617/2023
Amt/Aktenzeichen 60/2 66 Mz	Datum 23.10.2023	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Kenntnisnahme	22.11.2023	Ö

Betreff: Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0111/2023 (SPD), Ortsbeirat Mainz-Neustadt <u>hier:</u> Beleuchtung der Gehwege in der Josefsstraße
Mainz, 25.10. 2023 gez. Marianne Grosse Beigeordnete

Im Nachgang zum Zwischenbericht vom 05.07.2023 unter der Drucksachennummer 0468/2023 erfolgt nun die endgültige Antwort.

Die Mainzer Netze GmbH wurden im Jahr 2022 mit der Prüfung des Beleuchtungsniveaus in der Josefsstraße beauftragt. In bestimmten Abschnitten liegt die Beleuchtung in der Josefsstraße unter den vorgeschriebenen Werten (DIN 13201). Das Stadtplanungsamt hat die Mainzer Netze GmbH mit einem Beleuchtungsplan beauftragt. Der Beleuchtungsplan liegt vor.

Das Stadtplanungsamt wird die Mainzer Netze GmbH mit dem kompletten Austausch der Masten und Leuchten in der Josefsstraße (bis auf den Abschnitt Rheinallee - Wallaustraße) beauftragen. Die Umsetzung wird für das Haushaltsjahr 2023/2024 angestrebt. Es wird die Leuchte "SL 11 Mini" mit einer Lichtpunkthöhe von 6 m veranlasst. Die Kosten für den kompletten Austausch belaufen sich auf ca. 90.000,-- €.

Die Mainzer Netze GmbH werden außerdem damit beauftragt, die vorhandenen historischen Kandelaber bis zur Wiederverwendung im Ortsteil Neustadt sicher einzulagern. Im Rahmen des Beleuchtungskonzeptes Neustadt werden für die Leuchten neue Standorte ermittelt und festgelegt. Die historischen Kandelaber sollen in einem historischen Kontext wieder eingesetzt werden. Dieses Vorgehen ist mit der Abteilung Denkmalpflege abgestimmt.

Zu den angeführten Unebenheiten im Gehweg wird vom Verkehrsdezernat wie folgt Stellung genommen:

Die Josefsstraße wird regelmäßig durch einen Straßenbegeher der Stadt Mainz begangen. Der Bauhof hält die Josefsstraße in einem verkehrssicheren Zustand. Die Josefsstraße befindet sich in einem ihrem Alter entsprechenden Zustand mit den üblichen Schadensbildern.